
E一 Mail便 り

「落書帳復活 !」 の夢が現実になりました。パソコンを敬遠される方もあるで

しようが、インターネットに限れば、簡便な機種もあります。偉そうなことは

言えませんが、まあ道具です。昔の説明書と今のを比べると、固有名詞が普通

名詞になってしまっているというか、常識のようにカタカナ語が並んでいて、

ほどほどに使い始めてみられた方がベターとも思います。

とはいえ、HPの様式が変更されてから、私の文豪 JX― S500に は右端が

写らなくなってしまいました。どうすりゃいいんべ・・と思いながらほかって

おいたら,奥名さんに打ち出してもらった原稿の一部がやはり右端が切れて届

きました。どうやらこれで対処がわかったとぃぅか・・どのみち奥名さんの所

しか頼れないのです。     |

右端の穴埋めを考えましたが、私の国語コンピュータニでは無理でした。よっ

て以下の方:右端 5文字ほどが切れたままで掲載されています。ご容赦下さい。

11期森川様
・ 15期上馬様、坂尻様、松林様  17‐期川村様、小島様

1‐ 8期井上様、大西様、横井様 21期竹中様 26期畠山様

33期寺島様 36期石川様

FROM: 前田達男 〈m〔leda3300kenroku.kanazawa―u.ac.ip〉

SUB: Thank you for ''YAMAZATO" vol。  10

ワンゲル顧間の前田です。

「やまざと」第 10号 受け取 りました.ご送付有り難うございました。

振替口座の番号もどこかに書いてあると、会費相当分振り込みます。

銀行だと開店時間を待って出かけなければなりませんが,郵便局は角間移転の際に招

致したので,生協に出かけたついでにでも用を足せます。

“Now"は 公式ホームページ専門委員会が直接管理 しているコーナーです.ホーム

ベージを金沢大学の「営業戦略」として位置づけ,学生諸君の自発的な活躍ぶりや卒

業生の皆さんとの対話,金沢大学の近況などを伝えていくことによって,城のない金

沢大学の地盤低下を防ぎ,金沢大学をおおいに売り出していこう.こ ういう意図で出

‐ 、  発したのですが,なかなか趣旨が浸透せず,特に「営業部」 (=学生部)の意識改革

がネックとなっています。ワンダーフォーゲル部にたどり着くには, トップ頁 (キ ャ

_     ンパスライフ)==〉楽しむ=〉サークル紹介 (体育系サークル)==〉 ワンダーフォーゲ

ル部とたどらなければなりません。☆をつけて自主ホームページの存在を示すなど,

委員会の方で多少の改善の手も加えていますが,あ まりのまだるっこさに当面の策と

して “NOW"を 利用 1/て いるという次第です。
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Tatsuo  MAEDA     「 aculty of Law   Kanazawa  University

Kakumamachi, Kanazawa   920-1192  Japan

E一mail :maeda3300kenroku.kanazawa― u.ac.jp

Tel : +81-76-264-5379

rax:卜 81-‐ 76-234-4067/+81-76-264-5405~13-



3期  登内 郁夫

99年 2月 15日    ″
やまざと

″
第10号、有難うございました。

金沢の方は大雪とのことですが如何でしょうか ?
|            こちら千葉県の野田市は寒いですが、今冬は雪はまだ見ません。

定年後は野田と郷里の信州伊那との行き来で、耕雨読、時折酒
‐    ‐      と思つていましたが、寒日矩雉暖日散歩、毎晩晩酌時折図書館

といった日々です

8期 篠島 益夫

99年 5月 10日 |   いつもKUW∨や金沢の近況連絡頂き有り難うございます。

1         行事にも出たいのですが、折角の機会も今までは全部参加出来ていませんが、その
■    ‐     後のベルクハイムで記事を見て楽しさ、懐かしさを想像しております。

それでも、今も自分のワンゲルを思い出した様につずけております。

|    .    この5月 8日 の土曜日も四国の剣山に家内と登りました。ひさしぶりの2000
1  ‐|      メートル級でしたが、

|      ‐   中・四国では少ない白樺林を抜けての歩きは山らしい雰囲気を味わう事が出来まし
た。

剣山は名前とは大違いの女性的な山容の山で白山周辺の山のイメージを思い出しま
した。

|            これを契機に、大山、蒜山、四国のイシズチ山を今年のターゲットにして見ようと
思つています。

8期  山村 嘉一

98年07月 17日   OB会 のお世話本当にご苦労様です。
小生も遅れ馳せながら電子メールをやり始めて、年賀状にアドレスのあつた人にメールを
出したら、さつそく吉田幸造君が返事をくれまし
た。

さらに、今日j吊 宅したら「やまざと」が届いていて、吉田君の第二便に貴君のメールアドレス
があつて取り急ぎお便りいたしました。
OB会の世話は本当に大変だとお察しいたします。
よろしくお願いいたします。では、いずれまた。

98年 11月 27日   いつもメールありがとうございます。読むたびに返事をと思うのですが、ついつい(ワ ンゲル
人の典型的な欠点 !)・ ……で、
スキー場便りが気になる頃になつての秋山の話です。10月 3～ 4日 、家内と二人で、自山の
南龍でテントに泊り、別山から千振尾根を市ノ
瀬に
下るという、自分にしては超ロングコースをやつてきました。テントは二人で超高級ホテル
に泊つたつもりで、ゴアテックスの2～ 3人用を
買いました。ついでにゴアのスーツも、でも年のせいで寒くて熟睡はできませんでした。幸
いかな天気は絶好で、眺望もベストで、
久々に素晴らしい山行き(こんな言葉を使うのは気恥ずかしいのですが)でした。

■ ‐     パソコンの習熟度が一向に進まず、メールもなかなか手軽にホイホイという訳にはいきま
|■  |‐ ‐‐    せんが、いずれまた……。

Re:ワ ングル OB通 信  スキ‐mailb()x:/銘 7C/Pr()grを mヽ%201ri l os/Notsc.… 87@infosys.nttdocomo.co.jp&number=7

Subjcct:Rc:ワ ングル O13通信  スキーヘ のお誘い
lJ(lto: 

′
l'tl c,  12 ∫an 199g F6:40:/18 千(,900

「 ,く )、11(り [ゞ暴 俊 ,,k くtitく )01了、1・ ol、 ys.I、 ttdく)cく、、K、 .C().jp〉

To: ma― okuntlCJJDa2.so― nct.nc.」p

9期のり句藤俊成です。

金沢もすつかり雪「 1ら しくなつたとのこと、
心踊り、かつ心体まる感じがう

‐
るのは金沢ノ11ま ォ■のせいでしょうか ,



私がまだl商 校イLだった38年の豪雪を今思いll lしています。
。あちこちで屋根雪を降ろしていたこと
・′私も屋根に上って活躍 したこと
・スコップの雪を自分の身長よりも高く投げ上げねばならなかつたこと
。竪町商店街の通路が 2階の高さになつていたこと
。桜橋の欄 Tlが はづ

tさ
れ トラックが雪捨てしていたこと

そ ういえ_ば ワンゲル時代は近郊にスキー場がなかつた (lllll r‖ fし 、大介 11、

メl峰程度)ため、)と 11峠や医 lll11さ らにlす卵lJKlllや 大乗 打=111で t,ス キーを
していたから、そのころは金沢 1)‖

'応

の引子があつたということでしょうね(,

さてご案内いただきました 「OBス キー」の件ですが
今年はぜひ参加 したいと思つてお ります。 (今のところですが・・・ )

よろしくお願いいたします。 (温泉と雪見酒だけになるかも)

ついでに、スキー合宿といえば必ず思いは1す ことの 「その 1」
。私が 2年生の 1月 、所は山の坊スキー合宿 (懐かしい人は古い人)
。その初 ||、 スキーも初めての コ午41の Tノヤが足を骨折

・スノーボー トで平岩の駅まで (引 つ張つたのは救急隊 ?)
・ 3年生の Fさ んと糸魚川の病院でレン トゲン、確かに、兄事に′

胃'折
・ギブスをはめ金沢のT君の 下宿まで連行
・T君はワンゲルでも有数の偉丈夫、肩を貸しながらの移動だが足がつつかえて難航
・駅の階段が特につらかつたな―
。そ ういえばあの時初めて 2等 11に乗つたつけ (3等 :にのある時代)

・尻のポケットにはみんなの合希iイセリ|](の 剖́
`だ

が大企)

。翌 |1再びiffの坊へ、とでもitい天気だつた
そういえばT君、今 |まなにをしているや ら・・・

*******

伊 藤 俊 成

NTT移動通信網株式会社
1肯

ヽ 、発ろ虎P          場導 KR豊洲5F
Te1   03-3532-6585
Fax  03-3532-6668

************ホ *ホホ****

9期 伊藤 俊成

98年03月 01日

98年04月 28日

OBスキー合宿ではお世話になりありがとうございました。

展It子8ど
日、後ろ髪を引かれる思いで野沢温泉を

ちょつと時間があつたのでスキー博物館にまで足をのばし
教養を着けてまいりました。
でも解らないことがあつても質問しないで下さい。

またお会いしましょう。

素晴らしい写真をありがとう。
都会 ?の雑然さに免疫となつてしまつた身には
何となくホッとすると言うか、jか に一時の安らぎを
与えてもらった気がしました。

いよいよ明日からGW…・
その前哨戦かディズニーランド(舞浜駅)を経由する
我が通勤電車も、いつも以上に若者の熱気であら、れ
かえつていました。

私のGWは 30日 に休みを取り久しぶりの大型7連体。
自然との接点はゴルフ程度、あとは出たとこ勝負の
だらしなさ……
ゆつたりと心と体のリフレッシュにあてたいと考えています。

お元気で !

ｒ
Ｊ



99年 05月 26日

9期 保田 敦

.9年 03月 04日

敦田保武鵜
′‐ヽ生

期
　
期

９
　
１

人たつま集２

9期の伊藤俊成です。
元気でやっていますか?

蹴燿覺歌雛    まり予皐皐算塁真鼻占ふな

1 実施した日:5月 19日 (水)18時ごろより21時前ごろまで

3集 まった場所 :一応は港区赤坂の某所

4飲 んだ量 :健康を考慮して常識的

瑾妥讐tttξЪtttT(蹴鍋赫猾盤魂驚なf.[」
と

5話した中身:あんまり覚えていないが

:量畳題麗::量
,2互I:書l番』騰曇        てくれるそうで

揃つた  
そう言えばHリーダはじめ,あの時のメンパのうち一人を除きここに

ことになるね。思い出話に花が咲きました。
(長
軍生1響、鯰 慾勾ず

点あた明こテントを張つて、
■離婚問題:g語

瑾蛾繕京ξ潜聾:i蔭『
かないが、それはワンゲル活動を通じて

■頭の毛:昔糧裏享尾履瘍講村夢晨ヽ婿はワンカレ出身都こしようとの知

薫認纏 毬燻名簿
発毛剤「リアッカを必要とする人l■ Lココま

■三群
《    ξ轄碧霧鰤 顎射褒K≫りても

■パソコン:メ ールの添付文書から発展して、2000年問題、プロバイダ、INSネット
等々時代を反映、みんな苦労してます

6おわりに :

蔵 号 鴻 klt電鼈与だた譜 言き鏡 認 璽 生l具棚 静 曜 賃褥愁協 F
どう言うことなのだろうか。でもとつても素敵なことであることには間違いない。
大切にしよう。
とりあえず7月 にゴルフをすることで散会、今年は秋口にもう一度集まる機会を作る
こととするか…………・

OBスキー合宿のあつた週末から3日 まで北海道に娘とスキー
に行つて来ました。

帯広を起点にし、サホロと富良野で粉雪の新雪を十分楽しみました。

気づいた事を二つ下記します。
山と同じく、利用客に中年の男女が多い事。但しボーダーは若い人。
人が少なく、コースに我々のみが度々あり。不景気の影響か ?
おかげで高速ターンと新雪を堪能しました。

2月 28日 の日曜日は地吹雪がひどく帯広で沈殿していましたが、
野沢はどうでしたか ?来年は合宿に参加したく思っています。

来年のOBスキー合宿は是非参加したいと思いますが、
スキーの足(?)並みの方は若いときのようには滑れません。
約3年間に11期の森川氏と自馬で一緒しましたが、彼の後ろについていくのが
やっとでした。

では又お会いできる日を楽しみに。

― -16

99年 03月 10日



99年 04月 15日

9期 山中 重夫

99年 0.2月 12‐日|

HPの運営ご苦労さまです。
この度名古屋から東京に転勤になりました。東京は単身赴任で、約20年ぶりの東
京生活です。
電子メールの宛先は変わりませんので東京在住のOBの皆様よろしく。

40周 年の会誌と歌集送付ありがとうございました。
特に歌集は、歌を忘れたカナリヤには、ありがたかつたです。
その内CDでも出していただければ、更に有り難いです。
当方も百名山のうち59山を終了し、今年は、北海道に挑戦する予定です。

5月 の連体に四国の剣山、5月 15日 に九州の開聞岳に登りました。百名山は、61山 にな

ど姦瀧島さんも剣に登られたとの便りをみてレターしました。

野沢でのスキーから1週間たちましたが、皆さんお元気ですか。
土日メーリストなので、ご挨拶おくれましたが、
楽しいスキーをありがとう。そしてごくろうさまでした。
久しぶりに、強風降雪の中でのスキーと翌日の新雪の中での
爽快な滑降。良かつたな一 !。 外湯にも4回入つたし、宿の料理も
上手かつた、教祖さまを交えての酒宴・茶宴もいつもながらのkuwv
の醍醐味でした。
私のスキーはと言えば、無理して夜行バスで入つたのがたつたたのか
もう一つ調子に乗れないスキーでした。スキーの性能ではカバーできぬ
体力の衰ろえを、ちょつと感じてしまいました。
今シーズン、もう一回滑りたいと、スケジュール/場所を検討している
ところです。(ああ金沢の人がうらやましい。)

では、来年もまたよろしく、お願いします。

お元気ですか
武蔵野・新座は、春の盛りです。
日曜日の今日は、カメラを手に自転車で武蔵野の春の探索を楽しみました。
目的は、お花見の定番桜ともう一つ、北向きの傾斜面に咲く可憐な花そう「かたくり」の花。
ここ一週間、冷え込んだ日が続いて、この日曜日に共に満開を迎えて、見事に咲きそろつて
いました。
ルートは、自宅近くの駐車場裏 (かたくり)、 新座墓苑(桜。かたくり)、 本多緑道(桜 )

和光森林公園(桜 )、 大泉の清水山公園(かたくり・桜)

11時に家を出て、途中のはお花見どころでで、屋台のやきそばで昼ご飯。後は、桜の
花をめぐって一回り。自転車で、ゆつくり花見を楽しんで、3時間弱のコースです。
ところが、思わぬおまけが付いたのだつた。からの間に、あるのが自衛隊の朝霞駐屯地
ここが、市民解放日だつたんです。入る機会がめったに無い場所。よしゃ !と入つたら、これが
面白い。中は、桜の樹も多く、花見気分もたつぷり。イベント開場は、「団子3兄弟」のちびつこ
のど自慢。そして、圧巻は、装備陳列で、戦車。大砲・ミサイル・バツーカ砲・機関銃・ピストル
と並んでいたのだ。
でも、戦車は、ホンモノなんだが、なぜかオモチャに見えて、今、ユーゴでは戦争中なんだが、
日本の軍隊がこれで良いのかと。先の日本海の捕物でも、逃げられちゃう訳だわな一と。
だけど、出店には、面白いものが格安で出ていて、しつかり得した気分になちゃたのだから
私も軟になつたものです。30年まえ、冬の雷で自衛隊機が墜落し、小松基地反対のデモに
参加した、金大ノンセクトラジカルの闘志も衰えたりか。
さて、平和な日本の春をたつぷり楽しんだ一日でしたが、我が街の隠れた自慢が、「かたくり」の
の花なんです。大泉の清水山公園が、この近くでは有名で、見物客もいつぱいでした。
新座墓苑には、黒目川の斜面林があり、市で保護しています。
でも、一番見事な群落は、我が家近くの高橋さん家の駐車場裏の斜面林で、隠れた名所なんだ。
今年もしっかり咲いてくれました。実際、この近くは、農家の地主の相続税対策で、こんな雑木林
が、どんどんミニ住宅に変わつてしまうんです。いつこの花が消えてしまうか心配なんだ。
でも、この地に住んで、20年。しつかり生き延びてくれているんです。高橋さん家のおじいちゃん
が元気な間は、大文夫なんだ。おじいちゃん元気で長生きして下さい。そしてこのかたくりの林も
と祈つているんです。
かたくりは、北向きの清水が湧き出る斜面にしか咲かないと言われる。そして、採つて植え替えて
も決して定着しないそうだ。そして、、種子から花が咲くのに7年もかかるそうです。
3月 中旬から芽が出て、桜の咲く頃に開花し、1週間程度が見頃。その後結実期に入り、5月
中旬には葉も枯れて地表から姿を消してしまうんです。1年のうち、かたくりが地表に姿を見せる
のは3ヶ 月程度なんだ。
練馬区作成のパンフレットの受け売りですが、こんな話を聞くと、この花がいつそう可憐で
いとおしく感じませんか。
予定の時間を大きく過ぎて、最後にまた、このかたくりの林にもどつて、なにか平和で、幸な
気持ちになつて、我が愛機ミノルタα707を、可憐な花に向けたのでした。

99年 4月 4日  1101青 柳 健二
-17-

99年5月 25日

1期 青柳 健二

〇9年文来月xx日 |.

99年 04月 04日



99年 04月 10日

11期 加藤 忠好

99年06月 03日   今年の5月 8日 の写真です

1期 上村 人史

99年oo月‐011日 111

讐彦島。
金島蟹毒;暦菅雷冒跡黎き1蝋畠島lサ換管憚毅ぁ業務署鶴羽犠電鶏萬

躍 醐 翻 Nの
を

|んな、1つの決心をした<なるのだ。
)は、やはり意味があると言えましょう。

墓石潤h多買]曳、葬躍論7工柴 昆甥懸事拠略だ躍夏説
をしていた。

よし、なにか新しい勉強でも始めよう。
と決心しても、現実には、マスターズのゴルフが気になるし、松坂君の野球も気になる。

ξttVF駅覇E象夕ぷρ
たよりでは、瑾寿売』獣2梁滅悧 盗顧″発準畦とし、

では、また。

標高2900m宝 剣岳付近です。

体力に全く自信のない私でしたが、
通勤用のジョギングシューズを履いて千畳敷までロープウェィできましたが、

高校時代の悪友が山靴を2足持つてくるものだから、
おまけにスパッツも持つてくるものだから
つい、フラフラとそれを履いてしまった。

お陰で、音が蘇り、300mの雪面を登ってしまった。
心臓と足の筋肉がびっくりしていたが、
時間をかけてここまで来た。

登れば、ガイド並のポーズはとれる。
経験の有難さよ。

というわけだ。ビックリした??

スキー合宿ではお世話になりました。
去年に引き続き、今年も参加させていただきました。
スキーの方は日頃の運動不足がたたつてか不調でしたが、
皆さんとお会いできて楽しかつた。
それに、間所さんのお子さんたちがかわいかつた。

また来年もよろしく。
-18-



99年03月 10日 船田さん、OBスキー合宿の写真、ありがとうございました。

請求のありました「やまざと」の原稿を送ります。

さて、森川氏から「次の原稿を早く書けよ」と言われていましたが、さ
して気にもとめずにいたところ、恐怖の赤ペンが同封されていました。い
つまでも延ばし延ばしにしていては船田さんに申し訳なく、森川氏の陰謀
にはまることにします。

以下の文章の舞台は故郷の高鷲村です。私が親しくしている方の活動の
紹介の形で故郷に起こつている問題の一つを紹介します。なお、この文章
は久米繊維工業グループの社長が発行するメールマガジンで紹介され、Nif

ty常務の京増さんにも転送され、富士通関係者に配布されたことがありま
すので、関係者は目にしたことがあるかもしれません。

板橋分水嶺

岐阜県と福井県の県境には自山連邦の大日岳という山があります。この
山からは長良川・庄川・九頭竜川の流れが始まつています。長良川は愛知
県に、庄川は富山県に、九頭竜川は福井県にと、分水嶺になつています。
この山から分水嶺沿いに東に下ると板橋分水嶺です。ここは,昆原地帯とな
っており、日本海側と太平洋側の境界がはつきりしません。このような場
合は、分水界と呼ぶのが正しいそうですが、習慣的に呼ばれる分水嶺の方
が相応しいように思われます。「山の両斜面に降つた雨は伏流水となつて
ここへ,弗き出してきます。ここは雨が降ると,也のようになつたそうです。
その時期は、ここで日本海と太平洋の魚が交流できたんですよ。」村の植
物園の西村由紀さんはこのように説明をしてくれました。

彼女は'974に高鷲村の教育委員会に就職した若い植物生態学者です。
村に来てすぐに、この板橋分水嶺は東海北陸道建設工事による埋め立てが
始まりました。彼女は就職するとすく

゛
に湿原の植物の移植を始めました。

全国からボランティアが集まり、移植を手伝ってくれました。もちろん、
村人も建設工事の人も手伝つてくれましたc運んだ量は軽トラックで50
回程になつたそうです。

1979にこの湿原は、ほぼ消滅してしまいました。
この時点から|ま 、工事で場所がなくなるまで1人で作業を続けていくこと
にしたそうです。大勢の力を借りる人海戦術的作業は、もう少ないからで
す。また、組織されていないボランティアの受け入れは、連絡、宿泊の手
配、お礼など、それだけも大きな負担になるのです。

今まで多くの学者がこの地に来て、湿原植物は貴重だから保護するよう
にと指摘していつたとのことです。水芭蕉などは観光資源としての保護は
されましたが、他の植物まで積極的に保護しようという村民は現れません
でした。都会に住んでいながらそのようなことを言つても、共感を呼ばな

ん雄主翫熟ヒな憑鋤 槻モ爾 妥R楡 :寒ヵ
との彼女の言葉にもあるように、少しずつみんなの気持ちを動かしつつあ

短籍ラ鐵案蒻花淵 i奎罹薯Ъ笙女寒訟緻鍵鋪魔凱ヾ
メーリングリストで発言していました。彼女こそ高鷲村の「木を植えた男J

かもしれません。

私も9月 6日 に初めて移植に参加してみて、どんな作業かを実感できま
した。雨の中での作業だつたので、終わつた後は震えながら帰りました。
後から気が付いたのですが、草の葉で擦り傷だらけになっていました。8

月中頃には彼女の左手はかぶれていました。かぶれたときは顔も体もひど
かつたそうです。そんなにしてまで続けてきたからこそ、農作業や土木作
業などの労働に慣れた村の人たちも心を動かされたのでしょう。私が参加
した時には、村では建設会社社長、役場職員、診療所医師、ゴルフ練習場
オーナー、ホテル経営者、教員などが泥にまみれて一緒に作業をしていま
した。

彼女の自然保護はこのように、声高に叫ぶのでもなく、自ら体を動かす
活動です。少しずつ理解者が増えていますcわずかな期間ですが、今では
多くの彼女のファンがいます。高鷲村の少し南に大和町という町があり、
そこに古今伝授の里という博物館があります。そこの館長もその一人です。
10年前のパブルの頃の箱物行政の最中に精神文化による地域振興を提唱
し、ほとんどの人からの反対を乗り越えてフィールドミュジアムを実践し
てきた人です。実践してきた者同士だけがわかりあえる共感があるのでは
ないでしょうか。

なお、板橋湿原は消滅しましたが、彼女の守るひるがの湿原はまだ残っ
ています。長良川の源流の地にスキーやゴルフやテニスなどで訪れる予定

察お協離欝2奄読雫」A躙
=所

な機質ぶ毯ι就慧■2
思います。 ひるがの植物園 http://www takasu org/plants



11期  長岡 正利

99年04月 21日

一― 西村さんの「ひるがの湿原に咲く花」より引用一―

も指定地外でも、そこに生きている花にとつては最後の住みかです。これ
以上追い詰められることのないように願います。 花は、あなたのために

慕管た

`讐

島鴛言投雙離針途干よ繁 諄ムまちな実誓寛
に手

かけたら、その花のために勇気を持つて注意してあげてください。

結脱謂|口督虐趾 磐蘊 鰤颯
が、残念ながら文章にでき志せんでした。以下の事情によるものです。

これは現地で人気が高まつてきて、学校から大量注文を受けるなど、大
変な状況になつてきました。印字速度が一番の原因なのですが、1彼女が
睡眠不足になる 2パソコンが占有されメールが来なくなる 3僻地のた
めインク切れ時は岐阜まで買い出しが必要 4意外に費用がかかる と大
きな負担がかかつてるようです。

上村人史くkami@nsk org〉
故郷の長良川、庄川、九頭竜川流域に広域コミュニティhttp:〃www nsk org/
NPOのためのインターネットツール http://www nsk org/db/

過日,きさらぎ2月 の声とともに,OB会誌が届きました。―段と厚く,懐か
しい皆さんの(年を経た)顔写真が見易くなっており,改めて,孤軍奮闘の舟
田事務局長様には挟み込みハガキにて,発行お祝い申し上げようと思いつつ
も,取りあえずメイルにて。

この休日,今冬一番の冷え込みです。昨夜遅くに勤務先から車で戻る途上
,

突然の吹雪に包まれ,久々に,飛び交う雪片の感覚を味わいました。冬型気圧
配置のもとでは晴れ上がるこの地(関東やや北部)でも,寒気の吹き出しが強
くなると,風向きによって|ま `千曲川上流域から高崎さらに筑波方面へと 細
く雪雲の道が出来るようです。
しかし,日 の出とともに,陽射しの強さはやはり春そのもの。

今年は,近年には珍しく北陸からの時折の雪だよりなどあるものの,こちら
では,こ の地に移つて20数 年間での一番の暖冬傾向。年末から咲き始めた水仙

躁否響,管轟織慾群9耀濯でろ漱ζ場就オ鶴言野
の強い陽射しに誘われるかのように,数羽のメジロがよく訪れるようにもなり
ました。

はず彙郷麓難纂鮮懲嚇蠣攀筆
野を隔てて見る富士山のシルエットが実に見事でした。
実家(富山県の山より)に電話すると,昨夜からまたも50cm位 の雪との由。
しかし,寒風強じとはいえ,今 日見た空の色,この陽射し,確実に春は進み

つつあるようです。

さかのぼつて数日前,今回の寒波の先触れとなった雨模様の朝方,戸 口から

性智勇象謝 棚   (,頌]留]鵬 #竜ピ酵粛
=なことのある,紛れもない冬の匂い。

湿つた雪と長靴の底からの冷え込み。北陸のあの積雪の感覚がら、と想い浮か
びました。

ついつい長くなりました。では,また時間のあるときに,気まぐれなメイル
差し上げます。

ど建築4種裏翼金9催斃ξ聾纂義.奥躍発押駅」FttT」
フオ~ラム

０
４



11期 森川 功

・99年03月 22日

99年 04月 01日

99年 05月 07日

轟祓 翻蝦j霧疑 ぎ態ξ登ちET沢毅
変化と意図から

繹苛師鱚難聾監お仄懲猾8道
.て います。

蓄ぼ 選 t″響
ヾ

子芽をとうら、に乗せて春の匂

よその天ぶら。春はいいで

すね。

御元気ですか ?今 3/22、 20:30分です。
3/20～ 22と 青柳、小山両氏と2¬ 世紀に向けて、
11期 スキー合宿を志賀高原でやつてきました。
生憎の天候で、ゴンドラは全然乗れず、春スキーの積もりが、
真冬なみの寒さ、やはり、合宿は厳しいですね ?
未練たらたらの、青柳氏は22日 もう可泊して、
23日 に再度、焼額のゴンドラに挑戦予定。
小山氏は来週 日帰りで、晴れたら八方尾根とのこと。
同期ながら、この中年パワーには頭が下がります。

夕日寺自然園どこですか ?
石川百低山といい、金沢に6年いた私が知らない所が多いですね !

私も散歩と言うか歩く事が好きで、野田山、刑務所、卵辰山、美大等よくブラブラし
たものです。
卒業してから加藤忠好君の家(東長江)に 泊めてもらい
二人で工学部まで地図を片手に歩いた。

新しい出会いは少なくなつたが、新しい発見はあるものです。
OBスキーやパソコンで奥名君と親しくなったり、
青柳氏がこの年になつてから、スキーが上手くなつたり、
40周 年で井上夫妻の家に泊まり、井上夫妻の下の娘さんと知り合いになり、
スイスから、年賀状をもらったり………Ⅲ

でも、一つ言える事は、自分から行動を起こさなければ
何もないということです。

ベルクハイムのお誘いいただいたが、
5月 は立山ヘスキーに連れて行つてくれと、
小山氏を回説いているところです。
でも、9月 の祖父江君の別荘には参加させてもらうつもりです。
事務局長了解ずみです。よろしく !

5月 5日 、ゴールデンウィークも終わりです。
みなさん、いかがお過ごしでしたかな?
名ガイドに恵まれ、好天にも恵まれ、32年ぶりに立山春スキーを楽しんできました。
それも、2日 も続けて一ノ越から御山谷を滑走するという幸運に恵まれました。
本当に幸運としか言いようがない。名ガイドに感謝 !感謝 !

5月 ¬日朝、名古屋を出て高山線経由で、高岡へ。
連体初日なのに、列車は空いている。
途中予定通り飛騨古川下車、ここで、まるまる太った「コイ」が泳いでいるを見て今
日から皐月を実感。
山樵館、まつり会館、文化館等を見学。文化館では「体験と遊び」のコーナで千鳥格子を分解して、
再び組んでみるのをトライしたが、なかなか組めず、もう1組バラシテみたが、組めず。
ついに、ギブアップ。係りの人に組んでもらう始末。後で聞いたらそれぞれ、少しずつ異なつていると(

一度この知恵の組木に挑戦することをお勧めします。ここで、酒を購入、宅急便で我が家へ。味見は

再び高山線に乗り富山経由高岡19時下車。
人込みを掻き分け御車山祭の山車のライトアップを見学(ガイドの指示)。

祭は可8時で終了するが、¬8130～ 20時展示ライトアップされている。山車はフ台あり、コ台はからく
いた。山車には「前田家の紋」があり、再度ビックリ、20時駅で小山氏とランデブーに成功。
(小 山氏は5/1は仕事。また高岡は奥さんの実家の祭 )

5/2朝、日帰りの予定で小山氏の車で出発、立山駅5:30頃着。
凄い人、やつとケーブルのキップを買つたが、9時の券。
室堂直通のパスがあるとの事で、再度並んでキップ購入。フ:40発
天気よく、大日、薬師、遠く白山まで、見える。
一ノ越着、富士山は見ス_ないが、笠が岳、後立、裏銀等視界良好。
一ノ越から見る御山谷は広いスリバチ状の谷、斜度も20～ 30度 で絶好のゲレンデ。
春の日を感じつつ、……‥……・!(言 う事無し)

,



15期 上馬 康生

|198年 1■月00日 |■

5期  宇野 潔

99年 04月 2‐ 1日

約 1時間歩いて黒部湖へ、ケーブルカー、ロープウェィ、卜ロリーバスで、室堂へ、
バスに乗ろうとして、ここで、雷鳥温泉雷鳥荘と言う名前に惹かれて
TELして見ると、泊まれるとの事。ら、と考えて予定変更、雷鳥荘の手前で雷鳥が3羽 と1羽 御出迎え
24時間入れる風呂に入るが、温泉の感じがしない。
浴衣を着た人やミニスカートの人もいて、どこにいるのか分からない。
夜中☆を見におきるが、見られず。「明日天気になあれ !」 と祈りつつおやすみ。

5/3曇 り、雷鳥荘から、ダダー筋一の越を目指す。
途中で、ガイドのアドバイスで、道から少し離れた草地で休憩。
下を見下ろすと雷鳥が、5～ 6羽いる。よく見ていると、飛んでいる。小山氏は飛ぶのを初めてみたと
私は32年ぶり、2度 目である。それにしても道のすぐ横で休憩していたら、見られなかつただろうc

さすが、名ガイド。
一ノ越着、後立、裏銀は見えるが、さすがに笠は見えない。
20世紀最後のスキーをセータで楽しむ。今 日は少し固く、昨日とは全然違う。

吉等饗?離ヤ酪舒纂晃[ス怜制襲総。鶴贖鷺品
｀
會鯖‖ζ躊鑽會ぁス

撃牟寒9至う帰暮ζギ降渇}釜こ黎警辮 入k寒雫[=薯崚ヒ雰子統詔撤 呪 :

艦量覇,日輩雪易種」誓貪婁勇g貨拝ぎゴ篠菫よf牛奎臨 ギ7れ詔藤ぅ汗でぁる。
倉鰍]脂ス革二お築犠経聾轟拷宦薮

水素泉とのことア別 質で肌がぬるぬ&

(瓢ξ基]晃望ま糞導酔」雀ξ寛鴛舅 聰通理讐費¬こ雷こ付き合つてもらった。
魯濡ξヽ:蜀巽3:脅窪毎孔露ξ季聾里

の四季」を購入し、高岡駅まで送ってもらい、

輪男せせ:詈溜肝苛喬I茎嘉Lぼ7道貨特亡」翫ξ蔦V賛卑生培躍慧li守旬予定で合詢
再度、名ガイドに感謝 !

いつもOB会通信ありがとうございます。

撃品綿『 7易嚢臭lF帰
りで登ってきました。御前峰ピークに立つのは2年ぶりでした。今回の目的 |」

こと5蟹鋸 腔
とでしたO体の方は、まだまだ完全ではありませんが、日帰りで行つて来:

事。

亀なな,御
宝庫の斜面を転がり落ちる岩あ冒朧 薫ぎ喜裏 ■ 慧 ミ けてむКで蓋をし それて

睫
はど酔魔よ根筋象8λ亀悛声ξ空温淵当製七11萌Iばξと言うことですハ

撃月な23ど12∫]ξ:4,主鶏
｀
新 群到∵織 制 潔 1偽鋭 Laおll打ノいヽ

上馬康生写真展「白山の四季 ―ブナ林と高山の自然―」

相変わらずお元気でうらやましく思います。

誅 籠密編 足客::ξttu晃勢f「

蕉を則こ

いつか、取立山で見た水芭蕉とは月とスッポンでしたが
久しぶりに可憐な姿をながめました。
カタクリも咲いていました。ショウジョウ袴も…・。

蓑票割:雰是亀密毎理尋Pξよ足ば麟讐彗きたゝ:五亀
空甥ダダ認朝鶴 脅署航獣塞騒30
ます。

ところで"・ 4月 の金沢行きは無くなりました。
奥名に借りを返せなくて残念です。
今のところ、5月 11日 に北国新聞に行く予定ですが、泊ま
れるかどうか不明です。
また、連絡します。

-22-



5期  坂尻 忠秀

99年02月 07日

5期 松林 知―

00年求1月 xx日 |‐ ■

99年02月 21日

99年03月 10日

5期  間所 新一

99年02月 18日■‐

志]毛〔5t弓与が

~ジにアクセスしています。入試情報を見るために金沢大学のHPには、何度かフ

8裏お才響ITW"の
中にあるとは、10号の図解を見る萩ではわからなかったのです。情けないで1

脅]「夕[房非
辱棄ば鼈擢聾堪踊簑震l鶏 : ゃまざとlo号を受け取りました。毎度のことな力

行してくださると、感

を卜原な現事ふ書
務局長からの度重なる催促にも関わらず、ほとんど原稿らしきものを送ったことの4

けます。でも、40周

奮手Pそβ雲「 遅ヽ普鯰黒赳励記黒習になっ‐ヽるので、あまりぐうたらなOЫこなられ、

燒11確T了瑞詠ぐξて覧滅翻盲瓦譜農梶獣こ雛II鷺概ξ倉騰ざり繕
まざと」で、ス

志Fttξ[なt雅ぜよよ
うとの一文を掲載していただきましたが、えらそうなことを言つた]長本人が、そ

ました。まこと

写:甲月農ξ妻寒了みぱT臥
まあ、早晩クビになりそうですので、そうなつたら、また率先して参加させ

ま、しばしの
おいとまをいただきます。それまで、ごきげんよう

詈祭継な京電線題鍮懸 。
1ヒ陸1印 ゼ 現

しました。

どうしてかって?

曾饉絋諄嶽螂 凱乳|ト

章籍 虐懲ιな仄象理奎。
日 球 わされることなく 仕事に精を出しましょう。

ご無事でなによりでした。
もんもんとしながら、土、日が過ぎるのを待っておりました。
ことしは結局、ただの一度もスキーをはきませんでした。

k牒望蘇盲恥2:董纂製l瞳ポ}な

OB合宿、娘のほうも何とか説得し、家族4人で参加させてもらう予定です。
今年初めてのスキーなのでとても楽しみです。
また、世話をかけますがよろしくお願いします。

足署沢だおきTttM、 ジ現た電套早
近で見事∞kmの渋湘 こ捕ま吹 町田の家

辱:ξなど参嘉{誓鋼翻縫轟建:謹馬1171所ミざ晏負艶囃
Z族

PS清酒手取川は何故か私の手元あります。なくならないうちに横浜に来てくださ
い 。
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6期 金森 廣

99年 02月 18日

99年 03月 08日

16期  清水 重仁

‐199年xx月 彙彙日 |

99年 05月 12日

17期 川村 高弘

1 09年
103月

1■ 自■

今週末から約lヶ月ほど、ロッキーのら、もとのコロラドリ11へ仕事で出かけま
す。冬ですので登山は出来ないでしょうが、スキーは出来ると思います。面白
い話があつたらお伝えしましょう。

OB会幹事の皆さんにもよろしくお伝えください。いつもご苦労様です。

金沢は吹雪ですか。2/11には八王子では5cm程の積雪がありました。
明日から出かけます。さあ準備しなければ…

コロラドに来て3週間になります。私が滞在している町はFott Co linsで 州都
のDenverか ら北へ車で約 1時間のところです。隣の町がLovelandと 言う名前の
とおり素敵な町でRocky Mountain NaJonal Parkへ の入り口になります。
日ewlett Packardは こんな田舎町にも事業所があつてFo咸 Collinsのホテルか
らLovelandの 会社まで牧場の牛や馬を見ながらのドライブです。晴れた日には
Rockyの 山並みがきれいに見えます。この週末はWinter Park Reso代 というス
キー場に行つてきました。リフトの終点が標高12,060負(約3,700m)で富士山の
頂上と同じ高さです。もつともDenverが Mile High City(l mie=1600m)と 呼
ばれるように既に高い標高にあるのでそんなにすごく登つたという気はしま
せん。ただ、ここしばらくスキーをしていなかつたので今日は大ももが張つて
歩くのが大変です。まだ、年のせいにはしたくはないですね。OB会スキー合宿
いかがでしたでしょうか?OB会の行事にもいつかは参加したいと思つていま
す。それでは皆さんによろしく。

お元気ですか。
1月 もあっというまに月末です。このたびの
寒波では、羽島でも15センチくらい積もり
ました。

昨年末のメールでもワンゲルホームページ更新
の案内をいただいていたようですが、不謹慎な
ことにやつと昨日たまたま拝見しました。

以前とは比べものにならないくらい洗練された
と思います。又、今回、故大出氏への弔辞には
非常に感激いたしました。

今後のますますの充実をお祈りします。

さて、私のメールアドレスは以下のように変更
したほうがよさそうですので、以後よろしくお
願いします。

新メールアドレス BYR01544@nity nejp

毎度お世話になります。
5/10付けメールにて春の山小屋酒場が中止となる旨、承りました。
当方としましては、別の予定をキャンセルしても参加すべく準備して
おりましたが、誠に残念です。今年もおいしい山菜などにありつける
と思つていましたし、小屋の新しいトイレもぜひ使わせてもらいたか
つたのですが・・・。
小屋の周りも含めてダムまでの道も相当荒れているのでしょうか。
次の機会があればよろしくご案内ください。

舗 嬰こ鮫 、
と剖ま―

“
度ぐ引ヽです。

菫モ燃 浜ね事採忘予勲纏kf

詣莞ななガを量饒き跳 樹ミ毎す。
-24-



17期 小島 敬

99年 02月 02日   ワンゲルがホームページを作るとは、時代ですね。お陰で、香港に居ながらにして金沢の様子やワンゲノ
く分かります。
大変懐かしく、また、楽しく拝見させていただいています。在香港 17期 」ヽ島敬

1998年 3月 から、香港駐在です。ちつぱけな香港にも1000m近い山々があり、豊かな自然が残され1

縁あつて、香港新潟県人会に入会し、香港の山を登 っています。元メンバー(¬ 998年 2月 帰国)の 香港
ホームページがあ
りま

|  すので、ご参考までにお知らせします。http://www dragonseⅣ e com/httpC/html/h― yama htm香 港 ノ1ヽ

7期 長 田 正文

99年02月 01日 ■| やまざと10号本 日届きました。また夜更かししそうです。HP開設は、とてもよいことだと思います。
同期の連中に早
速知らせます。

17期  渡辺 和文

99年 04月 24日   世の流れにとかく遅れて乗る小生もようやく電子メールを自宅に開設しました。
先月、野々市町に住む義弟の娘の中学入学祝いを届に行きました。大きなショッピングセンターができて
いてその変わりように驚きました。好天で自山から医王山までの春の山並みが何よりでした。
E― mai:mkwatana@gvyl gateway ne」 p

99年 05月 03日 メールあリカtとうございました。
ご無沙汰いたしております。
KUWVホームページの山の紹介拝見しました。
野田山は見ることができましたがそれ以前のものを
見る方法をお教えください。
ワンゲル酒場への参加は思案中です。
ダムからの1時間は少々不安力`ります。
濃厚なフィトンチッドを久しく吸つていませんの吸いたくも有ります。
シユラフと武器と非常食と皆さんへの酒さへ持つていけば
一宿できるでしょうから、何とかなるでしようから。

8期 井上 茂良

‐991年02月 1041日 ||‐ 昨日届いた"やまざと"のなに金大およびワンゲルのホームページについて記載してあり、早速アク1
なかなか催し等に参加できない者にっとては、雑誌での情報も貴重ですが、直ぐ分かることことから、
ジは大変有難く、
今後の楽しみが出来たような気がします。時間的に大変でしょうが、最新情報にアップデイトしてくだ

8期 大西 正晴

99年02月 07日
羹覆左黛τギP充

実ぶりに驚いています。また、たくさんのOBの方が利用されているのを見て、時代θ

象lllT冊
と感じます。さて、40周に参加して以来、OB会が少し身近なものに感じられるように

が、撃おり庁ど槽習
ヒアルプスの山々にもう一度登ってみたい凛 うようになりました。暇も金も体力も限

7よ「 せよ琵詰L楡 ∫ 想 寒打 lZドk雑 皐 諭 議 軒

2[;



8期 横井 恒雄

99年彙彙月x贅 日 |||

99年05月 04日

21期 竹中 敏

|・99年xl月 xx日■
‐

26期 畠山 潤

109年041月|lo日 |

お便りいただきありがとうございました。そして恐縮しています。
9月 のOB会に出席できず、残念に思つています。
金融ビッグバンというよりはこの経済不況で会社も大変、金融機関の端くれにも厳しい風です。
さりとて、年末には蓼科で2泊 3日 のスキーを楽しもうと計画しています。
家族はアウトドアが嫌いでスキーならなんとかという具合です。来年は一人関東の山を目指そうと考
子供もそろそろ
中学受験を考えており、ちょつと遊びに行けそうもないので、親父は行けるか心配しております。その
はこたえていま
す。
うれしい、たよりでした。またお便り下さい。露天風呂の月見酒か…… そんな気分でやりたいですた

拝啓 若葉の候いかがお過ごしでしょうか

5月 2日 に家族4人で夜又神峠にハイキングに行つてきました。

高速道路は大渋滞で、夜又神バス停駐車場も満車でしたが天気は快晴で大変素晴らしい一日でしチ

400m程登った峠小屋からの北岳、間ノ岳、農取岳のながめは素晴らしく、今年は雪
が多く一段ときれいな山並みでありました。

ラーメンを作りながら、音、黒戸尾根から甲斐駒を登り、鳳凰三山を超えて下つてきたこと

等思い出して、大変に幸せなひとときでありました。

今年は登山をしようという気分になつて,吊つてきました。

んにちは。

秋の写真ありがとう。
今年は、仕事の関係で、金沢に立ち寄りました。小立野大地の向こうに、高二郎と大門の姿を見る幸
しました。

これからも、通信楽しみにしていま
すので、宜しくお願い致します。

新潟県上越市に在住です。 しばらく山から遠ざかっていました(子育てのため)が、今年から少しず
始めようと思っています。 先週上越市郊外の南葉山にスキーを担いで行つてきました。 滑降距醐
短いものの、久しぶりのジャンプターンが決まり、なかなかの斜面でした。 妙高、頸城山群が近く、イ
は残雪も多そうなので、楽しみです。
33期 の奥出君の通信にあったように、最近ショートスキーがブームになつています。 実はこれ、山〔
春山などの下山に便利だというので試したのが始まりだと聞いています。 というのも、私も同じ理由
年ほど前から愛用しています。 スキーというよリグリセードに感覚が近い感じがします。 時に、夏σ
滑りに良くもっていきましたね。 何しろ軽いし短いので伸縮できるストックと組み合わせれば、やぶこ
やロッククライミングもOKです。 期の三の窓、長次郎、平蔵、北岳大かんば沢、針ノ木沢、自馬雪,:

ど名だたる雪渓をこれでほとんど滑つたことがあります。 欠点は短い分(私のは6 0crr)バ ランス取
難しいことで、35度以上の堅い斜面では(例えば平蔵谷)かなり緊張しました。 最近¬2 0cnlぐ らい
カービングタイプが出回つていますので、買い換えるとするとこれですね。
それでは。

-26-



3期  奥出 俊一

98年 11月 25日 |‐ |

99年 03月 30日

3期 寺島 祥文

|‐ 99‐年02月104目■|

33期 道明 智徳

9o年 12月 o9日 ||

1998年 11月 25日
HP、 名簿の作成ごくろうさまです。

最後の砦「現役の部屋」は開きそうでしょうか ?
逐次、山行予定などを流してもらい、
こちらは大町・白馬回の天候、積雪の様子などわかる範囲でお答えできればと思つているのですが。

今 日は雨飾山西麓、県有林の山じまいに行つてきました。
先週の寒波で、はやくも20～ 30cmの 積雪。
根知谷郷の家々も、雪囲い、軒先の大根干しと、万全の冬支度でした。

卒業、入学、就職、異動のたよりを聞くと兼六園の桜を思い出します。
ちらほら咲きはじめた頃でしょうか ?
ここ大町では桜はおろか、梅もまだつぼみです。

ミニスキー・レポート
この冬は全長90cmの ミニスキー(通称 FUN SKI)を購入、
1～ 2月 のゲレンデ練習を経て、3月 からは山で試運転をはじめました。
1回 目は富山・新潟県境、境川の奥の初雪山。
大平の集落からワカンで歩いて6時間。まっしろな頂から日本海ヘ

飛び込むようなターン…・とはいかず、上のほうは鏡の如きアイスバーンで肝を冷
やしました。

第2回 は春分の日、地元、栂池～風吹大池～紙すき牧場(北小谷 )。

天狗原までへlリ コプターで上がってくる小娘ボーダーたちを尻目に、
いざ野性の滑りを…。と意気込んだものの、にわかに吹雪模様となり、
コンパス頼りに紙すき牧場へ滑り込んだのは夕闇迫るころ。
でも、来馬温泉に浸りながらブナの巨木の間の深雪ターンを
思いかえしてなかなかの気分でした。

ら、つうの山スキー板と比べた感想として、シール登高に適さない
などのマイナス点を差し引いても、とにかく軽くてコンパクト。
登高時にヤブにひっかかるようなことがなく、車や列車で移動の際
にもザックサイドにぴつたり納まり◎。
イ可より、板が短いということは足がこんがらかるような車云びかたには
ならないということでして(上手な人は長い板でもそんな心配は無用
ですが・…)、 このことが林間や細尾根の滑降でも安心感をもたらし
てくれます。
初雪山で唯一出会つたおじさんも、偶然ワカン&ミニスキーの組合せ
で、去年は雷鳥沢や剣沢もミニスキーで滑つたと言つてました。

興味のある方は試してみてはいかがでしょう。

今回初めてメールでのOB通信をおくつていただきました。

ありがとうございました。
またぜひ送ってください。
今後のご活躍をお祈りいたします。

摯鶴鼻島i韓磐群鷲響婆荘讐轄ギ鴇迎妻認ξ洸熙職滝
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36期  石川 明弘

98年 11月 24日    すつかり、「会社の大」となつた私は、先の3連体を、「全て休日出勤」ですごし、最近弱つています。

さて、この度、我々の36期 の間では、「E― MAIL網 100%達 成となりました。

|       1  最後のひとりは、本人の希望に関係なく、「強盗が押しかけるように」設定しました。

「携帯電話」「E― MA!L」 など、いわゆる、「最近の道具」にはうとそうな、「ワンゲル」ですので、ワンゲノ|

の達成でしょう。

|                   は・は・は・まいつたか !

36期  立川 健吾

9,年 11月 11日 1  
懸境☆ち宴写暴女堕薄亨ξ勇冠肝髪饗だ暮3ま百足誘1:メール送信先の変更方よろしくお願い致します(

なお,旧アドレスは 11月 19日 (木 )以降になると使用不能となります。
新アドレスは下記のとおりです。

【新アドレス】
|■ ‐|‐ || ■■|||■                            F952049@etmw mhicojp

【旧アドレス】
F952049@ccm.tmw.mhi co」 p

「ccm.」 ヵヽ「e.」 になりました。

以上何卒よろしくお願い致します。

36期 樫村 美智子

98年 11月 03日    OB通信の電子メール,いつもありがとうございます。

■ ■ ‐■ 1期袂 =麟 超お諭薫騰 難 あ宋竃ヒおなせん。

_|‐ || ||‐ |||   お手数ですがもう一度送信をお願いします。

| ■‐ |‐    |  ‐■                               QZW07474@nifty.or」 p

会報の原稿も、Eメ ールの御蔭で (も ちろん    FЮ M:Shin Madokoro

持っている人のみ)、 失の催促と入手が可能に    SUB:° Bス キー合宿の原稿を送ります。

なりました。 節ちゃん お礼が遅くなってしまったけれど、

もう少し (かなり)機器に慣れれば画面の上   この前はスキーの時の写真を送ってくれてどう

で編集などということがやれるのでしょうが‐―   もありがとう。それと、何よりも、スキー合宿

「急がば回れ」という所力、結局うち直したり   参加の原稿書きに、私でなく家内を指名してく

切り貼りしたりの方がマニュアルめくるより速   ね′たのは6oodで した。御蔭で彼女に

い―で、進歩なし。 「感じたことを書けばいいんだから、早く書い

画面上でピピッと編集できる華麗な技をお持    たら?節ちゃんが寺っているよ。できたら僕

ちの方いらっしゃいませんか?喜んで転送しま    が出してきてやるよ」

すけど一。 と、実に気持ちの良いセリフを吐くことができ

ました。 (半年前に、O B40周年記念総会の参
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